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Sono terminati i lavori di manu-
tenzione straordinaria volti all’effi-
cientamento energetico del plesso 
della scuola primaria di Borgo 
Vodice, afferente all’Istituto Om-
nicomprensivo “Giulio Cesare”. 
Gli interventi hanno riguardato la 
sostituzione totale degli infissi 
della struttura, che garantiranno 
da un lato una più confortevole e 
sicura fruibilità degli spazi, dal-
l’altro l’ottimizzazione dei con-
sumi e delle relative emissioni. 
Le opere, per un costo totale di 
130mila euro, sono state intera-
mente finanziate nell’ambito 
della Legge di Bilancio e rien-
trano nella programmazione 
dell’Amministrazione dedicata 
alla messa in sicurezza del patri-
monio scolastico comunale: tali 
interventi, infatti, seguono il rin-
novamento dell’asilo comunale 
“La tana degli Orsetti”, l’amplia-
mento della scuola primaria di 
Borgo San Donato, l’efficienta-
mento energetico del plesso di 
Mezzomonte e il rifacimento 
della palestra di Borgo Vodice, 
tanto per citarne alcuni, e prece-

dono le opere di impermeabiliz-
zazione in corso di affidamento 
per gran parte degli edifici scola-
stici comunali, in particolar 
modo per i plessi di Borgo Vodice 
e San Donato. “Le scuole sono 
state da sempre una priorità e 
hanno rappresentato il punto di 
partenza della nostra attività am-
ministrativa. Posso affermarlo a 
gran voce senza timore di smen-
tita, abbiamo investito molto e 
continueremo a farlo perché 
crediamo nell’assoluta necessità 
di assicurare ai nostri bambini e 
ragazzi ambienti idonei alle 
diverse esigenze di un sistema 

scolastico in continua evoluzione, 
le cui strutture sono state per 
troppo tempo accantonate e non 
manutenute. – commenta il 
consigliere con delega ai Lavori 
Pubblici, Sandro Dapit – Finora 
abbiamo investito oltre 2 milioni 
di euro, di questi ultimi circa il 
60% sono stati finanziamenti 
pervenuti dagli enti sovraordi-
nati, che siamo riusciti ad inter-
cettare con una programmazione 
mirata e il lavoro sinergico degli 
uffici comunali. Sono numeri che 
parlano da soli e non hanno biso-
gno di ulteriori commenti”. 

EFFICIENTAMENTO ENERGETICO, NUOVI INFISSI 
ALLA SCUOLA PRIMARIA DI BORGO VODICE

      PROSEGUONO I LAVORI 
      DI AMPLIAMENTO 
      DELLA SCUOLA PRIMARIA 
      DI BORGO SAN DONATO

Proseguono i lavori di amplia- 
mento della scuola primaria di 
Borgo San Donato, afferente 
all’Istituto Omnicompren-
sivo “Giulio Cesare”. In corso 
la realizzazione dei solai del 
secondo livello della struttura.  
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Sono terminati i lavori di recu-
pero funzionale di ponte Giovanni 
XXIII che hanno riguardato la 
parte sottostante dello stesso, 
andando così a completare il più 
ampio progetto della totale 
messa in sicurezza dell’infra-
struttura che collega la città di 
Sabaudia al lungomare. In parti-
colate gli ultimi interventi hanno 
interessato il risanamento delle 
pile di appoggio del ponte, costi-
tuite dalle zattere di fondazione, 
dai fusti e dalle stampelle supe-
riori, con la rimozione delle parti 
degradate e la successiva rico-
struzione e risanamento delle 
stesse adottando tecniche e ma-
teriali atti a garantire la buona 
esecuzione delle opere e la loro 
durabilità. Opere rese fondamen-
tali e necessarie in considera-
zione dell’ammaloramento del 
ponte e dal fatto che non sia 
stato mai manutenuto, così 
come evidenziato nell’apposita 
relazione redatta dai tecnici. 
La conclusione di questi lavori va 
ad aggiungersi ad una prima 
tranche che ha interessato la 
parte sovrastante del ponte, con 
l’istallazione dei nuovi giunti e 
il risanamento dello stato di 
degrado della pavimentazione 
stradale. Per eseguire gli inter-
venti, del valore totale di circa 
550mila euro, è stato attivato 
presso la Cassa Depositi e Pre-
stiti apposito mutuo per 400mila 
euro. È bene ricordare che segui-
ranno altre opere, già approvate 
con il progetto delle “Ciclovie del 
mare”, inerenti alla parte del cal-
pestio del ponte stesso. 

“Il recupero e la manuten-
zione del patrimonio comu-
nale sono sempre stati una 
delle priorità di questa Ammi-
nistrazione che fin dalla cam-
pagna elettorale ha tenuto a 
precisare la necessità di una 
programmazione mirata e 
puntuale nonchè di investi-
menti non più procrastinabili. 
Accanto agi interventi di ma-
nutenzione ordinaria e straor-
dinaria degli edifici scolastici 
comunali, il ponte Giovanni 
XXIII ha senza dubbio richia-
mato l’attenzione e l’esigenza 

di lavori manutentivi straordinari 
che non sono stati mai realizzati. 
Intervenire sull’infrastruttura è 
stato importante per la sicu-
rezza e l’incolumità pubblica ma 
altrettanto significativo per il de-
coro urbano. 
Il ponte infatti non è solo un 
collegamento tra la città e il 
mare ma rappresenta un ele-
mento identificativo della città 
di Sabaudia e della sua comu-
nità, commentano il sindaco 
Giada Gervasi e il consigliere 
delegato Sandro Dapit”.

RECUPERO FUNZIONALE DEL PONTE GIOVANNI XXII,  
CONCLUSI I LAVORI DEL PRIMO STRALCIO 

LE DICHIARAZIONI
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Prosegue il completamento dei lavori lungo via Carlo Alberto e 
via Principe Eugenio che, oltre al rifacimento del manto stra-
dale, includono lo spostamento della rotonda all'intersezione 
tra le due strade, la segnaletica e i paletti di delimitazione per 
il passaggio pedonale. La prossima settimana verranno ulti-
mate le discese per le persone con disabilità.

ROTONDA VIA CARLO ALBERTO

Il completamento del primo stral-
cio (zattere, fusti e stampelle su-
periori) dei lavori sul ponte 
sembra qualcosa di normale 
oggi e alcuni che oggi minimiz-
zano, prima dicevano che sa-
rebbe stato impossibile… è un 
po’ come la favola della volpe e 
l’uva! Dal 2009 in cui c’è stato il 
primo allarme, fino al 2018 solo 
8 mila per un giunto grazie al 
Commissario Quarto, nulla era 
stato fatto nonostante tante pro-
messe, nonostante i ferri sco-
perti e il calcestruzzo a pezzi. 
Invece con questa Amministra-
zione quello che sembrava im-
possibile è diventato possibile: il 
ponte è stato messo in sicurezza 
con circa 550 mila euro. 
Ma non è il solo caso: basta ricor-
dare la passeggiata sul lungo-
mare rifatta pochi anni prima in 
legno perché sembrava l’unica 
soluzione percorribile e ora già 
da 3 anni con materiale ecocom-
patibile, molto più duraturo del 
legno. Senza dimenticare le 
scuole che non avevano nem-
meno la messa a terra e oggi, 
con oltre 2 milioni di interventi, di 
cui il 60% con fondi esterni, sono 
più sicure (ma per i detrattori fa 

più notizia che si chiudano una 
settimana per dei lavori!). E molti 
altri esempi sarebbero da fare, 
dalla sicurezza con la Videosorve-
glianza quadruplicata con il 40% 
di fondi esterni al lungomare con 
l’ex Beach Break rimesso a 
nuovo – per qualcuno ogni giorno 
sembrava quello giusto per ca-
dere – e che ora andrà a bando. 
E’ proprio così, le cose fatte non 
fanno più notizia. Per i detrattori 
sono “acerbe” come l’uva per la 
volpe, per quelli che potevano 
fare e non hanno fatto, per quelli 
che definiscono incompetenti 
questi amministratori che in 4 

anni sono riusciti a fare quello 
non fatto in 20 anni, per coloro 
che oggi si presentano in una 
nuova veste ma appartenenti 
sempre a quella vecchia politica 
dove attaccare l’avversario è più 
facile, quelli che cercano la 
critica ad ogni costo perché più 
facile che progettare o fare! 
È chiaro a questa Amministra-
zione che si può fare di più, sono 
pronti già altri progetti e si conti-
nua a lavorare per i prossimi 
passi, ascoltando sempre consi-
gli e critiche di tutti i cittadini che 
hanno a cuore Sabaudia!

IL PUNTO 
Il Ponte e la favola della volpe e l’uva
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Sono aperte le iscrizioni per usu-
fruire del servizio di scuolabus 
del Comune di Sabaudia per 
l'anno scolastico 2021 –2022.  
La domanda può essere presen-
tata fino alla giornata di venerdì 
2 luglio 2021 per i bambini fre-
quentanti le scuole dell'infanzia 
e le scuole dell'obbligo, residenti 
nel Comune di Sabaudia o nei 
Comuni limitrofi previa conven-
zione tra Comuni o con singola 
autorizzazione al trasporto scola-
stico comunale da parte del Co-
mune residente del bambino.  

Per i bambini non residenti nel 
Comune di Sabaudia, verrà com-
pilato un elenco separato, cui si 
attingerà solo dopo l'esauri-
mento della graduatoria dei resi-
denti.Gli interessati potranno 
ritirare o consegnare la domanda 
ed avere informazioni sul servizio 
rivolgendosi all'Ufficio Pubblica 
Istruzione in piazza del Comune 
contattando il numero telefonico 
0773 514251 dalle ore 13:00 
alle ore 14:00 nelle giornate di 
lunedì, mercoledì e venerdì, o su 
appuntamento esclusivamente il 

martedì dalle ore 15:30 alle ore 
17:30 e il giovedì dalle ore 11:30 
alle ore 13:30.  
La domanda si può scaricare 
direttamente dal sito web del 
Comune di Sabaudia. Le iscri-
zioni si chiudono improrogabil-
mente il 2 luglio 2021. 
Le domande pervenute oltre il 
termine fissato, o completate 
oltre tale data, saranno prese in 
considerazione compatibilmente 
con la disponibilità di posti e 
l'organizzazione del servizio di 
scuolabus.

TRASPORTO SCOLASTICO, AL VIA LE ISCRIZIONI

Il Comune di Sabaudia ha pubbli-
cato l’avviso per una ulteriore ria-
pertura dei termini per la 
presentazione delle istanze dei 
Buoni Spesa Sociali a favore di 
famiglie, anche mononucleari, in 
condizione di disagio economico 
e sociale causato dalla situa-
zione emergenziale in atto provo-
cata da Covid-19. Le domande 
possono essere inoltrate, me-
diante apposito modulo e con 
allegato il documento di identità 
(in corso di validità), fino ad esau-
rimento dei fondi disponibili, di 
cui sarà dato avviso sul sito del 
Comune di Sabaudia, all’indirizzo 
di posta ordinaria sanitaistru-
zione@comune.sabaudia.latina.it 
È altresì possibile consegnare a 
mano l’istanza presso l’Ufficio 
Protocollo del Comune, esclusi-
vamente nei giorni di lunedì, mer-
coledì e venerdì dalle ore 12:00 
alle ore 13:00. Il nuovo avviso 

con dettagli e requisiti per la par-
tecipazione e il modulo da com-
pilare sono pubblicati sul sito 
istituzione del Comune alla se-
zione Notizie ed Informazioni.  
E’ possibile reperire la domanda 
cartacea anche presso il Segre-
tariato Sociale, c/o Cooperativa 
Sociale Ninfea in via Parco Nazio-
nale n.10. Per informazioni, con-
tattare i numeri 353-3145709 
e 353-3145516, dal lunedì al 
venerdì dalle ore 09.00 alle ore 
12.00. È bene precisare che la 
consegna dei buoni spesa, termi-
nata l’istruttoria dei Servizi 
Sociali, avverrà previo contatto 
con gli aventi diritto ai numeri 
telefonici o indirizzi mail riportati 
sulla domanda. L’assegnazione 
verrà effettuata fino all’esauri-
mento delle somme trasferite al 
Comune secondo l’ordine di as-
sunzione delle domande al Pro-
tocollo. Sarà pubblicato sul sito 

dell’Ente apposito avviso per 
comunicare l’avvenuto esauri-
mento dei fondi disponibili. 
I buoni potranno essere spesi 
esclusivamente negli esercizi 
commerciali aderenti alla inizia-
tiva previa esibizione del docu-
mento d’identità. 
  E' stata pubblicata in albo 
pretorio la nuova graduatoria, 
relativa al quinto avviso emesso 
dall'Ente, per l'assegnazione dei 
buoni spesa. Chi per la prima 
volta riceve il buono spesa sarà 
contattato dal Segretariato 
Sociale per il ritiro della cosid-
detta "carta soldo", mentre tutti 
coloro che in passato hanno già 
ricevuto il contributo e che sono 
risultati idonei in questa nuova 
graduatoria, vedranno l'importo 
caricato direttamente nella carta 
in loro possesso.

COVID, RIAPERTI I TERMINI PER LE DOMANDE 
PER I BUONI SPESA SOCIALI

.



-

-

 

SPORT, GIOVANI, ASSOCIAZIONISMO

La marcia di avvicinamento alla 
terza prova di Coppa del Mondo 
di canottaggio, in programma 
sul lago di Paola a Sabaudia dal 
4 al 6 giugno, è fatta, anche e 
soprattutto, di appuntamenti isti-
tuzionali importanti con chi è da 
sempre parte integrante di que-
sto progetto e rappresenta il co-
mune denominatore tra passato, 
presente e futuro del canottag-
gio nazionale ed internazionale 
nella Città delle Dune. Questo il 
significato dell'incontro con il 
Capo di Stato Maggiore della 
Marina Militare, l'Ammiraglio di 
Squadra Giuseppe Cavo Dra-
gone, avvenuto lo scorso 11 
marzo a Roma. L'Ammiraglio ha 
ricevuto il Sindaco di Sabaudia, 
Giada Gervasi ed il Direttore Ge-
nerale del Comitato Organizza-
tore della Coppa del Mondo, Luigi 
Manzo, presso il Ministero Difesa 
Marina per un confronto cordiale 
e propositivo, che ha rinsaldato 
le antiche basi a sostegno di ul-
teriori sinergie in relazione a 

quanto accadrà nei prossimi anni 
a Sabaudia. In questo colloquio, 
infatti, si è parlato sia degli 
eventi che catalizzeranno l'atten-
zione di sportivi e non dal 2021 
al 2024 che di collaborazioni a 
360 gradi tra Comune e Marina 
Militare in ambito sportivo, for-
mativo e sociale. 
“Ringrazio l’Ammiraglio Cavo 
Dragone per la splendida acco-
glienza e in particolar modo per 
le sinergie consolidate – com-

menta il Sindaco Gervasi –  
La Marina Militare è stata sin dal 
primo momento un partner 
fondamentale per la Coppa del 
Mondo di canottaggio e per gli 
altri eventi remieri nazionali 
ed internazionali che vedranno 
Sabaudia protagonista; un inter-
locutore attento e disponibile che 
ha permesso di gettare le basi 
per una programmazione dura-
tura, in grado di valorizzare il  
territorio e lo sport”. 
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EVENTI SPORTIVI, INCONTRO A ROMA 
CON IL CAPO DI STATO MAGGIORE DELLA MARINA MILITARE 

La Giunta comunale con delibera ha destinato i locali in via Zara n.5 e n. 9 a sedi, rispettivamente, 
delle attività del Consiglio Comunale dei Giovani e di quelle del Comitato per i Gemellaggi della 
Città di Sabaudia. L'utilizzazione degli spazi avverrà in conformità con i regolamenti comunali e 
per le finalità in favore delle politiche giovanili e per i gemellaggi.

CONSIGLIO COMUNALE DEI GIOVANI E COMITATO GEMELLAGGI, LE SEDI 


